

# 24Jam

## Disambut Antusias, Warga Kampung Pisang Apresiasi Program Visi Misi GM-Win

Abdul Halik Harun - [BITUNG.24JAM.CO.ID](http://BITUNG.24JAM.CO.ID)

Oct 15, 2024 - 16:33



*GM- Win Blusukan dan Tatap muka dengan Warga Kampung Pisang Kelurahan Kadoodan Kecamatan Madidir*

BITUNG - Kampanye Blusukan, Calon Walikota dan Wakil Walikota GM- WIN sambangi kampung pisang. Kelurahan Kadoodan Kecamatan Madidir hari Selasa

15 Oktober 2024

Dalam kampanye GM-Win beber program dan visi misi kedepannya ketika dipercayakan jadi Walikota dan wakil walikota Bitung 2024. Kehadiran Pasangan Muda Visioner ini pun disambut antusias warga.

Selain menerima aspirasi GM-Win juga mendapatkan Apresiasi dan ucapan Terima kasih warga setempat.

Salah satu Warga Kampung Pisang bernama Umar menutarakan agar GM-Win jika terpilih sebagai Wali kota dan Wakil Wali kota.Bitung untuk dapat memasang alat Pemadam Kebakaran di wilayah padat penduduk.

Tokoh Masyarakat Yusup Sudarsono, menyampaikan ucapan terimah kasih atas kedatangan GM-Win. " Kami puas apa yang di sampaikan Pak Geraldi apalagi terkait visi misi kedepan, ini baru pemimpin layak," ucapnya.

Sementara Geraldi menyampaikan soal Bencana. Bahwa pasti tidak ada yang suka Bencana. Itu tidak bisa dipungkiri. Orang tidak tahu, maksud Tuhan untuk kehidupan setiap manusia. Maka kalau bicara tentang bencana kata Geraldi pasti tidak ada yang suka.

Calon Walikota Nomor urut 1 ini juga menjelaskan bahwa Pemerintah daerah pada tahun 2023 telah membeli Lima 5 Unit Pemadam Kebakaran yang namanya damkor (pemadam Motor) yang dibagikan untuk daerah padat penduduk.

" Saat ini ada dua titik daerah yang telah dibuatkan pos tempat Pemadam Motor di kecamatan Manembo- nembo dan kecamatan Maesa," bebernya

Dikesempatan itu Geraldi pun Menyampaikan terimah kasih kepada Paimin Sutrisno sebagai tokoh masyarakat kampung pisang.

" Sebelumnya kami ucapan terimah kasih sudah menerima kami dengan segenap hati hadir di tempat ini,"tuturnya

Melanjutkan. Dia pun sentil apa yang disampaikan Bapak Hi Ali Bahcmid Kepada saya, bahwa Daun yang muda akan bertumbuh ketika daun kering itu rela berguguran.

Konteksnya adalah Bahasa Arab katanya. Begitu yang dikatakan Pak Hi Ali Bahmid saat acara Maulid di Giper dengan Pak Habibie Smith.

Dia jelaskan begitu, orang tua saat ini berikanlah kebebasan kepada yang mudah untuk bekerja dan sebagai orang tua atau yang lebih tua silakan beristirahat

".Dan sebagai bentuk penghargaan saya kepada orang tua, yang lebih tua dari saya silakan beristirahat di rumah monitor saja kami berkerja dan kritik kami jika salah," imbuhnya.

Hal Kedua jelas Geraldi, bahwa segala sesuatu tentang pekerjaan yang ada di dunia ini serahkan itu pada ahlinya kalau bukan ahlinya akan jadi apa kota Bitung yang kita cintai.

konteksnya, adalah Bagaimana mengamankan dan menyelesaikan

permasalahan masyarakat. Terima kasih untuk kesempatan yang begitu indah ini," tutupnya. (AH)